



Regierungsratsbeschluss vom 30. Mai 2017

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein für Gastfreundschaft 40. Europäisches Jugendtreffen Taizé in Basel

P170818

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein für Gastfreundschaft – Europäisches Jugendtreffen Taizé-Basel-Regio für die Durchführung des Europäischen Jugendtreffens von Taizé in Basel im Winter 2017/2018 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 175'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für das Europäische Jugendtreffen von Taizé, das vom 28. Dezember 2017 bis 1. Januar 2018 in der Region Basel stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 175'000 Franken bewilligt. Das vom «Verein für Gastfreundschaft – Europäisches Jugendtreffen Taizé-Basel-Regio» vorbereitete 40. ökumenische Treffen wird getragen von den Landeskirchen und zahlreichen Kirchgemeinden der gesamten Region und findet zum ersten Mal in der Deutschschweiz statt. Es wird mit über 15'000 Teilnehmenden aus ganz Europa gerechnet. Der intensive Austausch und die Begegnung zwischen den Menschen unterschiedlicher Hintergründe stärkt die kulturelle Verständigung.

